



NOUS OFFRONS LES SYSTÈMES LES PLUS AVANCÉS ET LES PLUS RÉCENT

- TÉLÉSURVEILLANCE
- SURVEILLANCE DES RÉSIDENCES PENDANT ABSENCE
- ALERTES PAR COURRIEL
- CONTRÔLE DE CLIMAT



NOUS FOURNISSEONS LES SERVICES DE SURVEILLANCE DE SÉCURITÉ

- RÉPONSE D'ALARME RAPIDE
- COMMUNICATION A DEUX VOIES
- INTERCOM D'ENTRÉE PRINCIPALE
- MONITEUR DE BÉBÉ



INSTALLATION FAITE SUR MESURE DES PRODUITS DE SÉCURITÉ

- SURVEILLANCE VIDEO
- DOMOTIQUE
- GESTION DE MODE DE VIE
- CONTRÔLEUR DE PORTE DE GARAGE

La tranquillité d'esprit vous mènera loin

Control4



Sécurité

Vous voulez savoir ce qui se passe à la maison lorsque vous êtes en voyage d'affaires ou voulez seulement voir qui est à la porte d'entrée ? C'est pourquoi Control4 intègre un grand nombre de vos systèmes, des lumières aux serrures, afin de rendre votre maison plus sécuritaire, automatiquement, même quand vous n'y êtes pas.

Armez Et Désarmez

Aussi élégant qu'il est sans effort, armez ou désarmez votre système de sécurité-ou recevez même l'aide-directe immédiate de secours sur un écran tactile, une TV ou un périphérique mobile. Et en sortant de votre maison, pressez simplement « Away » pour placer l'alarme, engagez les appareils-photo et fermez à clef toutes les portes.



Contrôleurs



Écrans Tactiles



Serrures



Claviers sans fil

DSC
From Tyco Security Products

Control4

AMX
by HARMAN



WE SUPPLY THE LATEST MOST ADVANCED SYSTEMS

- REMOTE SECURITY
- WATCH WHILE AWAY
- RECEIVE EMAIL ALERTS
- CLIMATE CONTROL

WE PROVIDE SECURITY MONITORING SERVICES

- FAST ALARM RESPONSE
- TWO-WAY VOICE COMMUNICATION
- FRONT DOOR INTERCOM
- BABY MONITOR

CUSTOM INSTALLATION OF SECURITY PRODUCTS

- VIDEO SURVEILLANCE
- HOME AUTOMATION
- LIFESTYLE MANAGEMENT
- GARAGE DOOR CONTROLLER

Safety and Security

Peace of mind Home or Away

By Control4



VIDEO MONITORING

Using the Control4® App, you can easily monitor cameras that are placed inside or outside of your house. Remotely view live security camera footage straight from your mobile device, and take command of your home, whether you are downstairs or downtown.

ARM AND DISARM

As elegant as it is effortless, arm or disarm your security system—or even receive immediate emergency assistance—directly from an intuitive user interface on a touchscreen, TV or mobile device. And on your way out, simply press “Away” to set the alarm, engage the cameras and lock all doors.



Controllers



Tabletop Touch Screens



Locks



Wireless Keypads

